

Voyage au pays de la Dame en noir

LYS-LEZ-LANNOY. Claire Danjou a donné rendez-vous aux fans de Barbara à l'Éden pour un spectacle hommage à la chanteuse. « Comme un air de Barbara », ou comment redécouvrir les classiques de la dame en noir. C'est vêtue d'une simple robe noire que Claire Danjou a fait son apparition. Sobre et élégante comme savait l'être Barbara. Et c'est dans ce simple appareil qu'elle a entamé sa représentation. Sans artifice et avec un seul piano pour accompagnement, l'artiste transmet au public une prestation véritable et honnête de Barbara. Ce n'est pas de l'imitation mais une réinterprétation des tubes de Barbara. Et c'est sans se démonter face à ce monument de la chanson française que Claire Danjou s'est emparée des mots si bien connus de son auditoire pour les sublimer par sa voix cristalline, empreinte d'émotion. ● **GUISLAIN DUBOIS (CLP)**



Claire Danjou a donné rendez-vous aux fans de Barbara au théâtre l'Éden.